

L'ŒUVRE DES TABERNACLES

C'est à Rome que nous convoquons nos associés pour notre halte annuelle ; oui, à Rome, pour y recevoir la bénédiction de notre Vénérable Archevêque, dont l'absence se fait vivement sentir dans le cœur de ses nombreuses ouailles.

La bénédiction de notre premier Pasteur sera pour l'Œuvre des Tabernacles, fleur divine, la céleste rosée qui l'alimentera et lui fera produire de nouveaux fruits, précieux et abondants.

Et cette nouvelle moisson, précieuse et abondante, ce sera un grand zèle qui se répandra dans l'âme de nos associés pour la conservation et l'extension d'une œuvre si chère au cœur de Jésus ; ce sera une lumière jaillissante qui conduira vers cette pieuse association certaines âmes dévouées au bien, et en fera des membres actifs et laborieux.

Oui, accourez nombreuses, nouvelles élues de la vigne du Seigneur ; venez offrir vos services au roi des rois, et vous goûterez le bonheur du travail fait par son amour !

Riches, opulents, et vous, dénués des biens de la terre, venez présenter votre obole à Celui qui ne laisse pas sans récompense un verre d'eau froide donné en son nom, et vous vous enrichirez des bénédictions célestes de notre Mère, la Sainte Eglise, qui ne cesse d'encourager les œuvres eucharistiques.